

Presse-Information

Rittal GmbH & Co. KG



Aktion „Holz gegen Spende“:
Rittal unterstützt Burbacher Einrichtungen mit 3.000 Euro

Altholz für den guten Zweck

Über eine Gesamtspende von 3.000 Euro freuten sich das Kinderzuhaus Burbach, die Kinderfeuerwehr bei der Freiwilligen Feuerwehr Burbach-Lippe sowie das Evangelische Familienzentrum „Unterm Regenbogen“ Burbach. Das Geld stammt von den Mitarbeitern des Rittal Werkes in Burbach, die im Rahmen der Aktion „Holz gegen Spende“ das Abfallholz der Fabrik gegen einen Obolus für den guten Zweck mitgenommen hatten.

Herborn, 17. Juli 2013 – Strahlende Gesichter bei Rittal in Burbach: Erneut konnten Werkleiter Hubertus Spiekermann und Betriebsratsvorsitzender Uwe Höchst drei ortsansässigen Einrichtungen eine Spende überreichen. Insgesamt 3.000 Euro waren aus den Holzabfällen des Schaltschrankherstellers – etwa von Paletten – zusammengekommen, welche die Mitarbeiter gegen eine Spende mitgenommen hatten. Über die unverhoffte Finanzspritze freuten sich das Kinderzuhaus Burbach, die Kinderfeuerwehr bei der Freiwilligen Feuerwehr Burbach-Lippe sowie das Evangelische Familienzentrum „Unterm Regenbogen“.

„Es ist eine gute Tradition bei unseren Mitarbeitern, auch an den sozialen Zusammenhalt in der Heimatgemeinde zu denken“, betonte Spiekermann bei der Spendenübergabe. Dieses Engagement sei nicht selbstverständlich. „Wir alle tragen Verantwortung für die nächste Generation“, ergänzte Höchst, „daher liegen uns die Kinder sehr am Herzen.“ Umso mehr freuten sich die beiden, dass die Aktion „Holz gegen Spende“ im ersten Halbjahr 2013 deutlich ertragreicher war als im vergangenen Jahr. In seinem Grußwort unterstrich Firmeninhaber Friedhelm

Unternehmenskommunikation

Wolfram Eberhardt
Tel.: 02772/505-2527
Fax: 02772/505-2537
E-Mail: eberhardt.w@rittal.de

Dr. Neill Busse
Tel.: 02772/505-2680
Fax: 02772/505-2537
E-Mail: busse.n@rittal.de

Rittal GmbH & Co. KG
Auf dem Stützelberg
35745 Herborn
www.rittal.de

Presse-Information

Rittal GmbH & Co. KG

Loh den Vorbildcharakter des Engagements. Daher hatte er die von den Mitarbeitern erbrachte Spendensumme von 1.500 Euro verdoppelt.

Spenden kommen Kindern zugute

Beim Kinderzu Hause Burbach sind weitreichende Umbauten im Gange, wie der 1. Vorsitzende Friedhelm Jung berichtete. Das Haus am Burgweg muss komplett umgebaut und saniert werden. Bis zum Ende der Bauarbeiten im Sommer 2014 finden die knapp 30 schwerst- und mehrfachbehinderten Kinder, Jugendlichen und jungen Erwachsenen tagsüber ihr „Baustellen-Zuhause“ in der ehemaligen Schlecker-Filiale mitten in Burbach. Die Spende von 1.500 Euro trage dazu bei, die eher nüchternen Räumlichkeiten des Drogeriemarktes kindgerecht und gemütlich zu gestalten. Jung dankte den Spendern: „Sie sind zu einem Besuch jederzeit herzlich willkommen!“

500 Euro kommen der Kinder- und Jugendarbeit der Freiwilligen Feuerwehr Burbach-Lippe zugute. Sie unterhält als eine von wenigen im Umkreis eine eigene „Kinderfeuerwehr“ aus fast zwei Dutzend Kindern. Zugführer Jens Wildfeuer: „Dadurch lernen Kinder von früh auf, Verantwortung für sich und andere zu übernehmen. Danke, dass Sie uns hierbei unterstützen!“

Das Evangelische Familienzentrum „Unterm Regenbogen“ durfte sich über 1.000 Euro von Rittal freuen. Die Leiterin des Kindergartens Nadine Hirsch dankte dem Unternehmen im Namen ihrer fast 100 Schützlinge: „Schon kleine Kinder spüren sehr genau, ob sie willkommen sind. Ihre Spende zeigt ihnen, dass sie es tatsächlich sind.“

(3.119 Zeichen)



Presse-Information

Rittal GmbH & Co. KG

Bildmaterial

fri131773800.jpg/fri131773700.jpg: Drei Burbacher Einrichtungen freuten sich über die Spende von Rittal: Andrea Günther mit André sowie Friedhelm Jung (Kinderzu Hause), Nadine Hirsch (Evangelisches Familienzentrum „Unterm Regenbogen“) und Caroline Weberling, Jens Wildfeuer sowie Stefan Dax mit Fynn, Paul und Niklas von der Freiwilligen Feuerwehr Burbach-Lippe.

Abdruck honorarfrei. Bitte geben Sie als Quelle Rittal GmbH & Co. KG an. Wir freuen uns über einen Beleg.

Rittal GmbH & Co. KG

Die Rittal GmbH & Co. KG mit Hauptsitz in Herborn, Hessen, ist ein weltweit führender Systemanbieter für Schaltschränke, Stromverteilung, Klimatisierung, IT-Infrastruktur sowie Software & Service. Systemlösungen von Rittal kommen in allen Bereichen der Industrie, im Maschinen- und Anlagenbau sowie in der ITK-Branche zum Einsatz.

Zum breiten Leistungsspektrum gehören dabei auch Komplettlösungen für modulare und energieeffiziente Rechenzentren, vom innovativen Sicherheitskonzept bis zur physischen Daten- und Systemsicherung der IT-Infrastruktur. Der führende Softwareanbieter Eplan ergänzt die Wertschöpfungskette durch disziplinübergreifende Engineering-Lösungen, Kiesling Maschinenteknik durch Automatisierungslösungen für den Schaltanlagenbau.

1961 gegründet, ist Rittal mittlerweile mit 11 Produktionsstätten, 64 Tochtergesellschaften und 40 Vertretungen weltweit präsent. Mit insgesamt 10.000 Mitarbeitern ist Rittal das größte Unternehmen der inhabergeführten Friedhelm Loh Group, Haiger, Hessen. Die gesamte Unternehmensgruppe beschäftigt über 11.000 Mitarbeiter und erzielte im Jahr 2012 einen Umsatz von rund 2,2 Milliarden Euro. Weitere Informationen unter www.rittal.de und www.friedhelm-loh-group.com.